

kampai

Membangun Bersama Untuk Pencak Silat, IPSI Kota Tangerang Adakan Silaturahmi dan Tasyakuran

Suhendi - KOTATANGERANG.KAMPAI.CO.ID

Apr 10, 2023 - 09:11



TANGERANG - Keluarga besar Pencak Silat IPSI Kota Tangerang menggelar tasyakuran dan silaturahmi dengan tema membangun bersama untuk kejayaan pencak silat kota Tangerang, Prov Banten

Acara Tasyakuran dan silaturahmi IPSI Kota Tangerang ini untuk berlangsung di Remaja kuring resto Jalan Gatot Subroto KM 4,5, Jatiuwung, Sangiang Jaya, RT.001/RW.001, Sangiang Jaya, Kec. Periuk, Kota Tangerang, Banten 15138, Minggu, (9/4/2023).



Turut Hadir dalam acara, Ketua Panitia TOMI SUGIANTO, SH, MH, Ketua IPSI Kota Tangerang, R. Irman pujahendra, Ketua KONI Kota Tangerang, H. Dirman. Ketua KADISPOR, BP, Kaunang, dan perwakilan serta pimpinan 23 perguruan Pencak silat yang terdaftar di IPSI Kota Tangerang.

Tomy Sugianto SH,MH, Ketua panitia mengatakan bahwa Acara tasyakuran dan silaturahmi IPSI Kota Tangerang ini untuk membangun silaturahmi bersama pencak silat IPSI Kota Tangerang Yang sudah diakui oleh pemerintah, serta menjaga iklim kondusifitas di Kota Tangerang.

Saya ucapkan apresiasi setinggi-tingginya kepada semua pihak yang sudah berkontribusi dalam memajukan kejayaan seni dan budaya ini, mudah-mudahan melalui Pencak Silat bisa memberikan nama baik Kota Kota Tangerang semakin meningkat," paparnya.



Hal senada dikatakan ketua IPSI Kota Tangerang Melalui Ikatan Pencak Silat Indonesia (IPSI), Kota Tangerang, R, Irman Pujahendra mengajak seluruh pesilat senantiasa menjaga persatuan dan kesatuan

Sesuai sila ke-3 dari Pancasila, yaitu Persatuan Indonesia. Ini harus kita gaungkan. Jangan sampai ada keributan antar perguruan pencak silat. Sekali lagi meskipun berbeda baju, justru kebhinekaan harus semakin direkatkan,” jelas, hal ini pun disampaikan oleh ketua KONI Kota Tangerang H.Dirman

Selain itu Kadispora Kota Tangerang Bp.Kaunang menyampailan tentang fasilitas latihan dan juga Pemerintah daerah Kota Tangerang telah mempersiapkan beasiswa bagi atlit berprestasi serta tunjangan-tunjangan untuk tim pelatih serta official. (Hadi/Hendi)